

ZONE

Danramil 0824/16 Tanggul Kunjungi Desa Selodakon, Sosialisasikan Serapan Gabah dan Pengecekan Irpom

Siswandi - JEMBER.ZONE.CO.ID

Feb 18, 2025 - 10:32



JEMBER – Dalam Upaya percepatan swa sembada pangan, pendampingan pertanian dari penyediaan insfrastruktur irigasi pertanian, hingga penyerapan gabah petani secara masif dilakukan oleh Koramil jajaran Kodim 0824/Jember, seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/16 Tanggul yang melakukan sosialisasi serapan gabah kepada masyarakat petani dan pengecekan pinaisasi irigasi poerpompaan (irpom) di Desa Selodakon. Pada Senin 17/02/2025.



Pada kegiatan tersebut Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib bersama Babinsa Selodakon Koptu Wardoyo, melakukan silaturahmi kepada Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Selodakon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember H Mustafa, dalam rangka sosialisasi serapan gabah petani, serta melakukan pengecekan Irpom di lokasi Gapoktan Selodakon tersebut.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/16 Tanggul menyampaikan bahwa kedatangannya di wilayah Desa Selodakon ini merupakan bagian dari tugas kewilayahan dalam mesukseskan percepatan swa sembada pangan, serapan gabah petani hendaknya tersalurkan ke Bulog, melalui posko Serapan Gabah Koramil 0824/16 Tanggul.



Hal ini tentunya dalam mengatur tata kelola pangan nasional, melalui Bulog, dalam mendukung ketahanan pangan nasional yang berkelanjutan, dan percepatan swa semabada pangan nasional. Tegas Danramil 0824/16 Tanggul.

Danndim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam wawancarnya menyatakan, bahwa kegiatan pertanian dari penbgolahan lahan, perawatan hingga serapan panen petani, menjadi bagian tugas satuan kewilayahan untuk melakukan pendampingan, dalam mengawal percepatan swa sembada pangan nasional.



Saya sangat mengapresiasi kepada jajaran yang telah bekerja keras dalam membantu upaya terwujudnya program swa sembada pangan nasional, dengan pola pendampingan pertanian yang dilakukan secara masif diwilayah Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember, ini sebagai peran kita p[ada tugas operasi militer selain perang, dalam mendukung program pemerintah mewujudkan swa sembada pangan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)